
Nocciole, l’industria dolciaria italiana delocalizza
in Serbia
E’ notizia di questi giorni l’investimento che un gruppo italiano, tra i leader mondiali nel settore
dolciario, dovrebbe realizzare in Serbia. Verrebbero acquisiti mille ettari di terreno nel paese
balcanico da destinare alla produzione di nocciole. Ovviamente grande soddisfazione da parte
del governo serbo e anche da parte del Ministero degli Esteri italiano che ha  lodato la
lungimiranza e l’intelligenza del gruppo italiano, sperando e augurando che anche altre imprese
italiane seguano il suo esempio.

Le migliaia di imprese che non hanno delocalizzato e che lottano ogni giorno contro le assurdità
del sistema italiano, sperano che prima o poi qualcuno ringrazi anche loro e dia loro una mano
nel cercare di rilanciare l’economia e l’occupazione nel nostro paese. Ma per vedere finalmente
un sistema di incentivi per mantenere le imprese in Italia bisognerebbe, forse, incominciare a
delocalizzare nel nostro paese qualche politico straniero…

 


